

## **EN AVANT MAUREPAS**

### **Une liberté d'expression méprisée**

La lecture du dernier bulletin municipal est révélatrice. M. Garestier méprise celles et ceux qui ne pensent pas comme lui. On aurait pu penser qu'il avait compris, lui qui traîne des démêlés judiciaires du fait de son attitude agressive et diffamatoire envers ses opposants il y a quelques années. Eh bien, NON. Il persiste et signe.

Il édicte des règles mais ne les respecte pas. Ainsi il s'octroie un espace d'expression libre près de TROIS FOIS SUPÉRIEUR à ce qui est autorisé par SON règlement, fait pour corseter la liberté des autres. Sans gêne.

De même qu'il "rabroue" ses opposants au conseil municipal, qu'il n'organise aucun travail en amont des projets que l'on apprend par la presse, qu'il n'informe pas le conseil municipal des dossiers de la commune, il a l'outrecuidance de disposer du bulletin municipal pour se justifier une fois que le mal est fait ! Nous parlons de la fermeture de la SEMAU (filiale de la commune qui préparait les repas des écoles et des seniors). Il a confié les repas des seniors au privé. Puis il a supprimé l'accueil des entreprises qui était rémunératrice. Puis, il a stoppé les investissements. Puis il a prélevé des dividendes (près de deux millions d'euros) pour boucler le budget de la commune. Usant des plus viles méthodes capitalistes, il a asséché la SEMAU pour mieux la supprimer. Sans aucun respect des personnels qui s'en sont plaints. Une gestion exécitable.

Avec nous pour une vie meilleure.

[www.en-avant-maurepas.fr](http://www.en-avant-maurepas.fr)